



## Front populaire – Unité -Résistance- Espoir

Au lendemain des élections européennes, et face à une lourde défaite, Macron a décidé de jouer à la roulette russe avec la démocratie en France. Il est prêt à livrer le pays à l'extrême-droite.

L'heure est venue d'être au rendez-vous de l'Histoire et de former un nouveau « Front Populaire » afin de barrer la route à l'extrême droite. Nous ne pouvons pas les laisser faire main basse sur la France. Notre réponse doit être inédite et ouvrir la voie à une majorité de gauche au Parlement.

Nous appelons non seulement les partis de gauche et écologistes, mais aussi toutes les organisations syndicales et les associations progressistes à défendre la démocratie et nos valeurs humanistes, dans tout le département du Rhône. Ce « Front Populaire! » doit être l'affaire de toutes et de tous.

Soyons à la hauteur du danger qui menace le pays, tirons toutes les leçons des raisons qui ont éloigné une partie de nos concitoyens de la gauche et agissons sans démarche hégémonique, dans le respect des sensibilités politiques de chacun.

Travaillons ensemble à la désignation d'une candidature unique à gauche par circonscription pour gagner une majorité de gauche en faisant battre les candidates et candidates du Rassemblement National ainsi que les candidatures macronistes partout en France.

Le Parti communiste français lance un appel à un pacte pour la France. Appel à la construction d'un front populaire écologique et social ; rassemblant toutes les forces politiques de gauche et écologistes, les forces sociales, les forces vives du pays pour une alternative à Emmanuel Macron et au Rassemblement National.

Raphaël Debû Secrétaire de la fédération du Rhône Du Parti Communiste Français

> Parti Communiste Français - Fédération du Rhône - 1, cours Albert Thomas 6003 LYON Contact presse : <u>communication@rhone.pcf.fr</u>





